



Diputados suspenden convocatoria para elegir consejeros del INE



Jorge Triana Tena, vicecoordinador del Partido Acción Nacional

RAÚL RAMÍREZ

Por unanimidad de votos, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó suspender hasta febrero todas las etapas de la convocatoria para la elección de cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), en tanto inicie el periodo ordinario de sesiones y el pleno pueda emitir una nueva convocatoria.

Esto, en acato a la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que revocó el acuerdo aprobado en diciembre pasado por el pleno camarál. Además, también acordó sostener una reunión de trabajo con los ministros integrantes de la Sala Superior del TEPJF para dialogar sobre el fallo.

"Se va a acatar la resolución, pero la sentencia está dirigida, no a la Junta de Coordinación Política, sino al pleno de la Cámara de Diputados y será una vez que inicie el periodo ordinario cuando tome conocimiento el pleno de la Cámara y, en su caso, haga suyas las propuestas de modificación a la convocatoria y a la integración del Comité Técnico", señaló en conferencia de prensa el presidente de la Jucopo y coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier.

Por su parte Jorge Triana, vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, pidió pluralidad en la elección de consejeros del Instituto Nacional Electoral, además de que llamó a

que no se "carguen los dados" a favor de Morena en la promoción de los aspirantes a este cargo.

El comentario viene al calce, ya que el partido oficialista tiene una ventaja para selección a los candidatos, pues la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), quien da dos nombres, ha mostrado afinidad a la institución color guinda. Además, en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro, que también propone nombres, tiene mayoría.

Sin embargo, advirtió que **si un perfil no es idóneo, será rechazado**. "Cualquier aspirante puede impugnar estos nombramientos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)", advirtió.

Al respecto del acuerdo de la Jucopo para suspender la convocatoria para elección, el legislador blanquiazul apuntó que era previsible que sucediera.



Ignacio Mier Velazco